

Commission : Programme des Nations Unies pour le Développement

Question : Objectifs du développement durable : Quel nouvel élan mondial pour 2045 ?

Auteur : Russie

La Russie a pour objectif de renforcer ses objectifs de développement durable (ODD) avant 2045. En 2030, la Russie se retrouve à un moment charnière de son développement, marquée par une période de modernisation économique mais aussi de transformation sociale. Grâce à ses ressources naturelles et son potentiel technologique, la Russie souhaite s'efforcer pour s'adapter aux nouveaux défis mondiaux tout en préservant ses intérêts nationaux. La Russie reconnaît aussi l'importance des ODD dans un monde nécessitant un développement plus durable.

La Russie a mis en place une réglementation de l'IA. Le conseil de la fédération de Russie a voté en 2029 la création d'une agence nationale de surveillance de l'IA. Un organe indépendant de l'État nommé AIRC (Artificial Intelligence Russia Control) a été créé pour permettre une surveillance plus accrue de l'État. Cette dernière supervise le développement et l'usage des IA en Russie. Les outils d'intelligence artificiel doivent passer par un processus d'accréditation pour garantir leur respect des normes de sûreté, d'éthique et de non-discrimination russe. Un autre objectif de cette agence est de protéger les données personnelles et de renforcer la lutte contre la collecte et le traitement des données par des IA

La Russie soutient de nouveaux mécanismes de financement pour les Objectifs de Développement Durable. D'abord, la Russie souhaite créer des PPP (partenariats publics-privés) dans l'objectif de financer des projets liés aux infrastructures durables, à l'énergie propre ou encore à l'urbanisation verte en Russie. Les grandes entreprises russe vont donc collaborer avec l'État russe dans les secteurs énergétiques. A l'international, la Russie a aussi œuvré en mettant en place un fonds souverain pour le climat et les énergies propres en 2028.

La Russie souhaite rendre efficaces les indicateurs de développement durable par différents moyens. La Russie souhaite se concentrer sur plusieurs indicateurs clés comme la réduction des émissions de CO2. En effet, la Russie pense que c'est un indicateur crucial pour mesurer les progrès dans la lutte contre le changement climatique. Elle souhaite aussi se concentrer sur l'accès à l'eau potable et aux services d'assainissement en évaluant la part de la population ayant accès à des services essentiels, en particulier dans des régions éloignées. Elle souhaite aussi se concentrer sur le taux de pauvreté, notamment dans les zones reculées. Enfin, la Russie considère qu'il est crucial de se concentrer sur la biodiversité et la conservation des écosystèmes, elle veut mesurer la part du territoire protégée pour la conservation de la biodiversité et mesurer les progrès dans la lutte contre la déforestation.

La Russie a également œuvré pour réduire les inégalités. En effet, elle a développé de plus en plus d'infrastructures dans les régions rurales comme la construction de routes mais aussi d'écoles ou encore d'hôpitaux dans l'objectif d'améliorer l'accès aux services publics dans les régions moins développées. De plus, la Russie s'efforce de donner accès à une éducation de qualité à chacun de ses citoyens. Elle a mis en place en 2027 un programme éducatif accessible en ligne pour combler le fossé entre les zones urbaines et rurales. La Russie est également en train de mettre en place un programme de bourses et subventions pour les étudiants issus de familles à faibles revenus.

La Russie souhaite repenser les objectifs de développement durable de 2045. D'abord, elle souhaite l'intégration des technologies numériques dans tous les secteurs des ODD, en particulier pour l'agriculture, l'énergie, et la gestion des ressources naturelles. La Russie souhaite aussi mettre l'accent sur la préparation aux catastrophes naturelles face aux effets du changement climatique, comme les inondations, les sécheresses mais aussi la montée du niveau de la mer. Enfin, la Russie pense que les ODD 2045 pourraient viser une économie mondiale totalement décarbonée, avec des modèles circulaires favorisant le recyclage, la réutilisation et l'élimination des déchets plastiques.

La Russie confirme sa volonté de soutenir le PNUD dans sa mobilisation pour le développement durable, une volonté soutenue pour les prochaines années.